

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Grupo
Socialista

Carrera de San
Jerónimo, 40
28014 Madrid

D^a. JOSEFA INMACULADA GONZÁLEZ BAYO y D. JOSÉ JUAN DÍAZ TRILLO, Diputados por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el Art. 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

En relación a la línea de Alta Velocidad Huelva-Sevilla:

- ¿En qué situación se encuentra, en la actualidad, las obras correspondientes al proyecto?
- ¿Cuáles son los pasos a dar por parte del Gobierno dicho proyecto para el próximo año 2017?
- ¿Cuándo prevé el gobierno que esté en funcionamiento la línea?

En el Palacio del Congreso de los Diputados, a 20 de diciembre de 2016



LA DIPUTADA

JOSEFA I. GONZÁLEZ BAYO



EL DIPUTADO

JOSÉ JUAN DÍAZ TRILLO

PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA

29-19/FO-4-lrm

